

Wieso?

Von YuriyKajomi

Wieso?

Es sollte nicht mehr wehtun! Es sollte nicht mehr wehtun! Wie oft denke ich das und wie oft merke ich, dass es dennoch so ist?

Wie oft versuche ich auf zu schreiben, was mir durch den Kopf geht, meine Gefühle in Worte zu fassen? Und wie oft scheitere ich daran und weis einfach nicht warum?

Wieso fällt es mir so schwer? Warum ist mein Kopf immer wie leergefegt, sobald ich ein Blatt Papier vor mir hab?

Und wieso kann ich nie ehrlich antworten, wenn man fragt, wie es mir geht? Immer wieder sage ich, es geht mir gut und lächle dabei. Dabei ist es doch gar nicht so.

Und wie oft, hab ich mir überlegt mit meinen Freunden darüber zu reden? Und hab dann doch nichts gesagt?

Ich weis es nicht....

Ich dachte mal, dass die Zeit alle Wunden heilen wird. Doch hab ich jetzt eher das Gefühl, dass sie den Schmerz verschlimmert. Doch warum?

Sollte es einen nicht nach so langer Zeit besser gehen? Sollte man den Schmerz nicht überwunden haben?

Und doch spüre ich den Schmerz, fast täglich...

Doch wieso ist mir immer alles so Gleichgültig, wenn ich ihn wieder zurück gedrängt hab? Wieso glaub ich dann immer es sei egal, jetzt ist der Schmerz eh weg?

Bis zum nächsten mal...

Und dabei will ich doch nur, dass es endlich ganz aufhört. Das der Schmerz endgültig verschwindet.

Doch schaff ich es nicht ihn zu überwinden...

Nur wieso?

